



IDEAS ABSURDAS REALIZABLES

Se deben formar siete grupos, cada uno debe tener lápices, colores, una hoja en blanco y un pliego de papel, se les pide que, en la hoja deben **escribir la idea más absurda** y sin sentido que se les pueda ocurrir para construir y transformar su territorio. Como si de un segundo a otro los hubiera atacado una severa locura. Se les debe invitar a escribir sin racionalizar las ideas, ni censurarlas o evaluarlas. Solo dejarse llevar.

Una vez todos hayan escrito sus ideas, se distribuyen las hojas aleatoriamente en los otros grupos. Cada grupo quedará con la idea de otro en sus manos y ahora en un cartel tendrá que escribir los argumentos que defiendan esa idea, como la idea más sensata del mundo y venderla como si se tratará del mejor producto capaz de transformar territorios.



Todos desde ideas que pueden parecer absurdas, con creaciones o trabajos colectivos, podemos construir iniciativas con las que desde pequeños gestos se puede empezar el proceso de sumarnos a la obra y aportar a la transformación de la vida cotidiana a través, de la innovación, la creatividad y el compromiso social. Lo importante es construir con Cristo



PONIENDO CIMIENTOS



Hay muchas formas de impactar en el propio territorio para lograr una verdadera transformación. Lo que soñamos no siempre son ideas locas, solo necesitamos unirnos a la obra para poder obtener un buen resultado. Construir una mejor sociedad siempre será el mayor sueño de Dios, pero nosotros, tenemos la tarea de ayudarlo en esta construcción.

Te preguntarán cuáles son esos territorios que necesitan transformación, que necesitan de tus ideas absurdas realizables para poder crecer en **COMPROMISO SOCIAL**.

AQUÍ TE PRESENTAMOS ALGUNOS...

LA FAMILIA: es un grupo de personas formado por individuos unidos, primordialmente, por relaciones de filiación o de pareja. Una familia es importante para el desarrollo de cada persona, porque allí se aprenden los modos para vivir en paz con otros.



EL MEDIO AMBIENTE: es el conjunto de todas las cosas vivas que nos rodea. De este obtenemos agua, comida, combustibles, materias primas que sirven para fabricar las cosas que utilizamos cada día; pero al abusar o hacer mal uso de los recursos naturales que se obtienen del medio ambiente, lo ponemos en peligro y lo agotamos.



LA CULTURA: Hoy estamos en un mundo donde existe la multiculturalidad, lo importante es aprender el valor del respeto por la cultura de los demás. Entendiendo la cultura como la manera de ver la vida de una comunidad humana, su modo de pensarse a sí mismos, de comunicarse, de construir una sociedad y una serie de valores trascendentes, que pueden ir desde la religión, la moral, las artes, el protocolo, la ley, la historia, la economía, entre otros.



